



### 子育てをしている私にたくさんの方たちが協力して下さっています

私自身が子育ての真っ最中で、園長をはじめ職場の皆さんが子育てに理解をもって協力してくれます。法人が子の看護休暇制度を規則として整備してくれていて、取得もしやすいです。余裕を持ったの職員配置になっているので万が一の時も早退がしやすかったりと、柔軟な体制で助かっています。

福利厚生面での制度や職員体制がしっかりしているので、子育てをしながら長く働く職員が多いのが慈光会の特長です。



### 家族や自分の時間が充実できる職場です

入職前は、保育園は残業や持ち帰りの仕事が多くて当たり前だと思い覚悟して就職しました。

他の法人の保育園を知らないで何とも言えませんが、慈光会は時間外での業務も家庭に持ち帰っての仕事も少ないと思います。行事前の準備などは子どもたちのことを第一に考え、試行錯誤しながら同じ目標に向かい職員みんなで協力して一気に行う姿に、入職当初は驚きました。

そのおかげで休日は自宅でゆっくり過ごしたり、同期や友達、家族と買い物に出かけたりして楽しんでいます。

## 保育士インタビュー

岩木 美雪 入職11年目  
(加美平保育園)

秋草学園短期大学2010年卒業